

Frühlingsfest und Smoothies

Pünktlich zur ersten längeren Schönwetterphase fand am 17.04.2018 das alljährliche Frühlingsfest in der Tagesstätte statt. Nachdem man sich am Morgen im Flur der Tagesstätte zur gemeinsamen Begrüßung getroffen hatte, wurde der Frühling mit 3 Liedern willkommen geheißen. Anschließend konnte man ein Bastelangebot annehmen und zwischen mehreren selbsthergestellten Smoothies wählen. Dies war ein Angebot unserer beiden FSJ'lerinnen und wurde sehr gut vorbereitet und für die gute Durchführung sorgte die große Nachfrage.

Anschließend gab es ein leckeres Mittagsangebot. So konnte zwischen belegten Platten, Suppe und mehreren warmen Speisen gewählt werden. Danach gab es noch mehrere verschiedenen Nachtische. Hierfür gebührt unserem Küchenteam ein großes Dankeschön.

Nachdem Alle gesättigt waren, klang der Nachmittag bei einer Tasse Kaffee und leichter Gitarrenmusik aus, und wenn diese Feier ein Indiz dafür gewesen ist, damit die Schönwetterperiode einläuten zu können, werden wir im nächsten Jahr selbstverständlich wieder ein Frühlingsfest feiern.

-

